

Telesalud en Curacaví

La plataforma telesalud es una estrategia de gestión remota, la cual permite solicitar prestaciones clínicas en tu centro de Atención Primaria de Salud, en este caso el Hospital de Curacaví, sin salir de tu casa y en cualquier horario. El equipo de telesalud está conformado por médico, matrona, odontólogo y administrativa.

Esta estrategia inicio hace dos semanas en nuestro Hospital, y ha sido muy exitosa, ya que hemos recibido muchas solicitudes, a través de la plataforma de Telesalud, recibiendo 418 solicitudes, las cuales han sido respondidas dentro de las primeras 24 horas de ingresadas.

¿En qué consiste telesalud?

Que las personas podrán tener acceso a distintas prestaciones que ofrece el Hospital desde su domicilio

¿Cómo puedo tener acceso?

A través de un computador o celular que tenga acceso a internet, se pueden enviar las solicitudes, las cuales serán revisadas por médicos/as, matrones/as, odontólogos/as y administrativos/as.

Con esta novedosa iniciativa se espera resolver requerimientos sin necesidad de que el paciente acuda al hospital.

Dato importante: este sistema no reemplaza a la solicitud de horas de atención a través de esta plataforma: 800 000 037.

Compartimos los pasos a seguir para ser atendidos, veamos los afiches.

TeleSalud | Hacia una Atención Primaria universal

¿Necesitas atención?

<https://telesalud.gob.cl/>

Hospital de Curacaví

Hospital Familiar y Comunitario
Dr. Mauricio Heyemann Cortés
CURACAVÍ

- Con TeleSalud ingresa tu solicitud sin salir de casa.
- Escanea este código QR con tu teléfono.
- Puedes solicitar tu atención desde tu celular, computador o tablet con internet.

SALUD OCCIDENTE
Estamos en Red

Hacia una Atención Primaria universal